

Football/Tournoi féminin de l'Uniffac en Guinée équatoriale

La compétition est reportée au mois d'octobre

Prosper Sax NZE BEKALÉ
Libreville/Gabon

ÉLIMINÉES le 3 septembre dernier à Accra par les Ghanéennes, dans le cadre du match retour du second tour des éliminatoires des Jeux olympiques (JO) de Tokyo 2020, les Panthéresses du Gabon ont, dans leur agenda, un autre challenge: aller défendre les couleurs de notre pays au tournoi féminin de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac), initialement prévu du 16 au 25 septembre 2019 à Malabo (Guinée équatoriale).

À quelques jours de cette compétition, le sélectionneur national, Cédric Mapangou, et son staff ont reçu l'information mercredi dernier en fin de matinée par le cabinet du président de l'Uniffac, Gustavo Ndong Edu, selon laquelle ledit tournoi est reporté au mois d'octobre



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé / L'Union

Certaines joueuses qui ont pris part aux éliminatoires des JO de Tokyo 2020 ne feront pas partie du groupe de l'Uniffac en Guinée-équatoriale.

prochain, toujours en Guinée équatoriale. "Initialement prévu du 16 au 25 septembre 2019, le tournoi Uniffac féminin est reporté pour le mois d'octobre. Il va se dérouler

du 4 au 13 octobre 2019 toujours en Guinée équatoriale", indique le communiqué. Pour l'instant, aucun détail sur les raisons du report n'a été donné, mais les commissions, déjà mises

en place, continuent de travailler dans la sérénité. Pour le sélectionneur national, Cédric Mapangou, le report du tournoi n'est pas une si mauvaise chose en soi. "Je pense que ça

nous fait gagner du temps en termes d'organisation pour mettre en œuvre une mise au vert toujours importante afin de préparer la compétition. Si nous voulons bien figurer dans cette

épreuve, il nous faudra nécessairement ce temps de préparation pour bonifier les acquis de notre double confrontation contre le Ghana", explique-t-il.

Concernant son effectif qui vient de prendre part aux éliminatoires des JO de Tokyo 2020, Cédric Mapangou relève que "le groupe sera modifié à quelques exceptions près. Deux ou trois changements pour cause de blessure et de disponibilité. Certaines ne seront plus là, d'ici le début du tournoi prévu au mois d'octobre prochain."

Le tournoi de l'Uniffac sera certainement la plus grande opportunité offerte au technicien gabonais pour évaluer ses joueuses en prévision des éliminatoires de la Can 2020 qui pointent à l'horizon et dont le nombre d'équipes passe de huit à douze en phase finale.

Football/L1

Lille et Lyon, nouveau souffle attendu après la trêve

AFP
Paris/France

MORIBONDS avant la trêve internationale, Lille et Lyon sont attendus au rebond pour la reprise de la Ligue 1, ce vendredi, lors d'une 5e journée où Neymar pourrait faire son retour après son départ manqué du Paris SG cet été. Les Lillois, passés au travers de leur dernier match à Reims (défaite 2-0), stagnent au milieu de tableau avant de recevoir Angers ce vendredi (17h00 GMT). Les deux semaines de coupure ont permis à certains Dogues de recharger les batteries et, à d'autres, de regonfler un moral en berne grâce à des performances remarquées en sélection. C'est le cas du milieu turc Yusuf Yazici (22 ans), de l'attaquant nigérian Vic-

tor Osimhen (20 ans) et de l'ailier français Jonathan Ikoné (21 ans), tous auteurs de leurs premiers buts internationaux. "J'espère tout donner avec mon club pour revenir en équipe de France A", a lancé l'ancien Bleuet dans les couloirs du Stade de France, mardi soir, après sa première titularisation contre Andorre.

La reprise face à Angers, surprenant 4e du championnat (à égalité de points avec le leader PSG), lui donne l'occasion de concrétiser son souhait, en même temps qu'elle servira de galop d'essai aux Lillois quatre jours avant leur entrée en Ligue des champions à Amsterdam contre l'Ajax.

En déplacement ce vendredi à Amiens (18 h 45), Lyon se trouve dans la même situation : oublier la déception du match nul



Photo : D.R

Probable retour demain au Parc des Princes de Neymar Junior avec le PSG ?

contre Bordeaux (1-1) avant la trêve et préparer la reprise de la C1, mardi prochain également, contre le Zenith Saint-Petersbourg à domicile. Du côté des forces vives, l'entraîneur lyonnais Sylvain Wittmann pourra compter sur son attaquant Memphis Depay, brillant avec les Pays-Bas. Mais probablement pas sur son défenseur et capitaine Jason Denayer qui s'est blessé avec la Belgique.

La 5e journée de Ligue 1 se poursuivra demain samedi avec pour point d'orgue la rencontre entre Paris et Strasbourg (15 h 30 GMT). Plus que l'aspect sportif, c'est le probable retour de Neymar au Parc des Princes, après l'interminable bras de fer engagé par le Brésilien pour quitter la capitale, qui sera scruté. Marseille ira dimanche (19 h 00 GMT) en

Principauté pour essayer d'enfoncer une équipe de Monaco encore malade, 19e avec seulement deux points. L'OM sera orphelin de Florian Thauvin, bientôt opéré à une cheville et indisponible a priori jusqu'à la trêve hivernale, selon son club.

Programme de la 5e journée (en heures GMT) :

Aujourd'hui Vendredi :
• (17h00) Lille - Angers
• (18h45) Amiens - Lyon

Demain, samedi :
• (15h30) Paris SG - Strasbourg
• (18h00) Dijon - Nîmes
• Bordeaux - Metz
• Montpellier - Nice
• Brest - Rennes

Dimanche 15 septembre 2019 :

• (13 h 00) Nantes - Reims
• (15 h 00) Saint-Etienne - Toulouse
• (19 h 00) Monaco - Marseille

Cyclisme/18e étape du Tour d'Espagne

Higuita en solitaire, Roglic toujours en rouge

AFP
Bercerril de la Sierra/
Espagne

LE Colombien Sergio Higuita (EF Education First) a remporté hier jeudi en solitaire sa première étape sur un grand Tour, lors de la 18e étape du Tour d'Espagne, dominé plus que jamais par Primoz Roglic (Jumbo-Visma). Seul rescapé d'une échappée de sept coureurs partie avant

Le Colombien Sergio Higuita, vainqueur de la 18e étape du Tour d'Espagne.



Photo : D.R

le deuxième des quatre cols de catégorie 1 du jour, Higuita, 23 ans, a résisté au retour des favoris dans la descente finale.

A l'arrivée dans les rues de Bercerril de la Sierra, dans la communauté de Madrid, il a distancé de 15 petites secondes le maillot rouge slovène, qui se rapproche un peu plus de la victoire finale, et l'inusable Espagnol Alejandro Valverde (Valverde), à nouveau dauphin au général (+ 2 min

50 sec).

Outre Higuita, deux autres Colombiens ont connu des sorts différents : Miguel Angel Lopez (Astana), un des animateurs de la course, a pris le maillot blanc de meilleur jeune et la 4e place du général. En revanche, Nairo Quintana a perdu une minute sur Roglic, même s'il préserve sa 3e place à la faveur de sa remontée surprise avant-hier mercredi.